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An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 28.08.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Pflaster am „Bug“ der Stadthalle  

Text der Anfrage:

Sachverhalt: 
Am „Bug“ der Stadthalle ist das kleinteilige Pflaster in einem schlechten Zustand. Immer wieder
kommt es zu größeren Löchern, die dann über mehrere Woche bestehen. Nach einiger Zeit
werden die Löcher mit Teer aufgefüllt. Inzwischen sind zahlreiche Teeraufüllungen im Pflaster
vorhanden, so dass ein uneinheitlicher und unansehnlicher Zustand besteht.  

Frage:
Ist der Verwaltung die Notwendigkeit zur Sanierung des Pflasters rund um den „Bug“ der Stadthalle
bekannt, und wann können diese notwendigen Arbeiten durchgeführt werden?

Unterschrift

Gez.

Dr. M. Neu




